

Artistics通信

Vol.
83

スタッフコメント「紅葉編」/イチオシ!/セミナー案内

アーティスティックス 30周年を迎えるにあたって

1994年11月、私たちアーティスティックスは産声を上げた。といっても、私1名、社員はゼロ。オフィスは実家の「子供部屋」と呼ばれていた私の部屋の一角。家庭用FAX電話とレンタル落ちのPC-9801RAを買っただけのオフィスだった。

そこからオフィスを借り、一緒に働くメンバーが加わった。最初は入社したり退職したりと、なかなか定着してもらえず、非常に苦労した。それならばと、採用を新卒中心に切り替えた。今では想像しにくいかもしれないけど、新卒を採用し育てるのは大きな会社ばかり。できたばかりのちっぽけな会社で新卒採用している会社は皆無だった。新卒は育つまで数年かかるが、その人たちが育ち始めたころ、会社の基盤が固まり、発展し始めた。

ITミニバブル崩壊とリーマンショックという2つの大転換点があった。特にリーマンショックはとても大きかった。1年で非常に大きな赤字を出し、その後も苦しむことになったが、今思えば、この時に大きく舵を切ったことが、今のアーティスティックスを作っているように思う。人材ビジネスからの脱却を目指し、地域密着IT企業というコンセプトを打ち出した。常駐派遣を一切やめて、全員自社での業務に。そのために、地域のお客様とつながれるサービスをということで、ホームページ制作事業を立ち上げた。いまでは、数100社のお客様とつながることができて、会社の基盤を支えてくれている。

業態転換をしてきた時期、社員さんからはどのように見えていたのだろうか。私も大変だったが、社員さんもほんと大変だったと思う。私は創業者で、私ひとりからアーティスティックスは始まった。いい会社悪い会社という前に、会社がなかったところからのスタート。30年かけて成長する中で、いろんな事情や思いで会社を去った社員さんも多数いるが、その人たちが、一時代を支えてくれて今があることを本当に感謝している。そして、いま残ってくれている社員さんたちは、目覚ましい成長を遂げた。

地域密着IT企業に舵を切り、数100社のお客様とお仕事をさせてもらっていることは、私たちアーティスティックスにとっての大きな財産となった。売り上げへの寄与はもちろん、その仕事を通して、当社の理念である「共に成長」の実現に近づく場をいただいている。業務を通して、お客様に最大限貢献する、貢献しようと努力と創意工夫をすることが、人も会社も最も成長をするのだと私は考えている。道半ばではあるが、そのようにありたい。

これからも、共に成長の実現のため、社員さんと共に、また、まだ見ぬこれから加わるであろう仲間と共に、そして、パートナー企業やお客様や地域と共に成長していくよう、変わり続ける、進み続ける。そして次世代まで存続発展する会社になっていきたい、そのように思う。

骨の折れる仕事のように見えるからだ
チャンスがたいてい作業服を着ていて、
多くの人が気づかないのは、
チャンスがドアをノックしても

トーマス・エジソン

2023年11月 第83号 発行責任者 株式会社アーティスティックス 長岡善章



TEL 055-928-6500
mail tsuushin@artistics.co.jp
HP https://www.artistics.co.jp/

Head Office 〒410-0056沼津市高島町15-5 紐ましんCOMPASS 1F
みらいラボ@ドットツリー 静岡県伊豆市修善寺75-L
焼津オフィス 静岡県焼津市栄町2-5-26 (Anchor)
Facebook https://www.facebook.com/shizuokaartistics/
X @artistics01
Instagram @shizuokaartistics

長岡 善章

今回のテーマは 紅葉

Staff Comments



加藤 龍

「海藻って紅葉するの？」海藻は紅葉しません。秋から芽吹き、春ごろのピークを迎える種類が多いです。赤い色の海藻は「紅藻類」と言って、もともと赤色です。皆さんが大好きな海苔も紅藻類の仲間なんですね。これから海藻が増えていく時期です。皆さん、海に行ったら「藻場要る」やってくださいね！！



西島 基弘

田舎は良いぞお？おじさんです。落ち葉を集め、山々の紅葉を眺め、季節を感じながら釜で蒸し＆焼き芋を作る。少し前から安納芋を作り始めたのですが、伊豆の山で栽培する安納芋も濃厚な甘さで美味でございます。紅葉の話がメインじゃないのは気のせいだぞ。



鈴木 哲文

今年も紅葉の季節がやってきました。秋色に染まった景色に囲まれながらのドライブ・散策は最高ですね。今年は夏に行った寸又峡の夢のつり橋が絶景だったので、紅葉に染まった秋の寸又峡を満喫してこようと思込んでいます。



日置 健治

昔、梅ヶ島に行った時にあまりの幻想的な紅葉に驚いた記憶があります。以降しばらく訪れていないので、今年あたり足を伸ばして紅葉を楽しみ、その後は温泉にでも入ってのんびりできればと考えています。



土屋 好範

紅葉は、私たちに四季の移ろいを教えてくれる、自然からの贈り物。多くの人々を魅了する美しい自然の風景ですね。ですが、私は紅葉も見ても、微塵も心が動きません。だって、お腹の足しにならないんだもの。もみじまんじゅう食べたい。



杉崎 ゆりか

紅葉といえばイチョウ。イチョウといえば銀杏。子供のころはアイツが嫌いでした。落ちてるやつは臭いし、茶碗蒸しの中の銀杏は不要…だったのですが、今はお酒と共に食べる揚げ銀杏が美味しい感じてしまいます。大人になったなあ。



鈴木 瑶実

飛騨市にある珍しいアクティビティ「ガッタンゴー！！」をご存知ですか？レールバイクで、廃線後の鉄道のレール上を走ります。鉄橋などを渡るスリルと、大自然の絶景を楽しめます。私は秋が深まるころに乗ったのですが、目の前に広がる色づいた山の景色がとても印象的でした。



長岡 善章

紅葉の秋。それは食欲の秋でもある。その中でも私が好きなのは梨。幼少体験ともつながって、長十郎という昔の梨が好きなんだけど、あまり手に入らない。でも今年はついに吃ることができた。固くてすっぱくて、昔ながらの味は、子供のころを思い出したよ。



青木 健

静岡県内でも人気の高い紅葉スポット「虹の郷」が家から近いこともあり、親戚家族と子どもたちと一緒に出かけるのがお決まり。一昨年・昨年は子どもたちのお昼寝前に行っていましたが、今年は3歳になったのでライトアップの時間に合わせてイルミネーションも楽しみたいです。



内野 光一郎

子供のころは、親に連れられて栗拾いをしたりした記憶がありますが、最近は全然紅葉を楽しむことが無くなつたなと思いました。今年はGWの時に香貫山に上りましたが、秋のこの時期に登つても楽しめそうな気がしてきました。



春野 輝

落ち葉は危険物です。特に雨上がりで側溝の金属蓋に付着した物は踏む奴から摩擦を奪ってやろうという強い意志を感じます。上を見れば紅葉の鮮やかさが視界に入るはず。なのに私がアスファルトばかり見るのは、そんな危険物のせいに違いありません。



土本 直代

韓国ドラマ『トッケビ』に出てきたホテル、どこでみたことがあると思ったら30年近く前、紅葉のシーズンに新婚旅行で泊まったカナダ、ケベックシティのシャトーフロンテナックでした。もうそんなに経ったのかと思ひながらも観た古いお城のホテルと街並みは時が止まつたかのようでした。長いフライト時間に耐えられそうだったらもう一度行ってみたいです。



坂本 直人

道路に栗が落ちているのを見かけると「今年も紅葉の季節だなあ」と思います。紅葉狩りという言葉がありますが、子供の頃は「紅葉狩りっていったい何を食べるんだろう？」と不思議に思っておりました。今は紅葉を眺めて楽しむことだと知っていますが、紅葉狩りに行くと結局キノコ、栗、サツマイモなど秋が旬な食べものを食べるんだろうなあと思っています。



駿藤 涼介

秋が深まるにつれて山々が「紅葉化粧」していく様子に、長袖の暖かさと年の瀬の近づきを憶えます、駿藤です。四季折々の山色の中で、紅色の山は一番鮮やかなので、「雪化粧」同様に「紅葉化粧」もあっていいと思うんですよね。



宮脇 明希

静岡に来てから紅葉をきちんと味わったのが白糸の滝のライトアップを見に行った時でした。思った以上に寒くて体を震わせながら紅葉とライトアップを楽しんだ記憶があります。気軽に紅葉を楽しめるのが静岡県の良きところ◎

アーティスティックスの イチオシ！



ZINMA

三輪です。



ハンドルは原付に似てます！



後部座席からの景色。
風が気持ちいい！

ZINMAについてはこちら



Googleビジネスプロフィール

の いろは

Googleマップ上に店舗や企業情報を掲載できるあのサービス、活用していますか？

多くの人がこのサービスを使って店舗や企業情報を調べています。

設定は無料で簡単なのに、店舗にもホームページにも集客できるこの機能、活用しないと損です！

今回のセミナーではこのサービスの効果や使い方をご紹介します。

日時：11月28日（火）11:00~11:50
場所：ZOOM（オンライン）
参加費：無料



11月・12月開催のセミナー

今知っておくべき情報が盛りだくさん！

セミナー情報一覧・申し込みはこちら



IT導入補助金 活用のポイント

便利だけどちょっとわかりづらいIT導入補助金。

しかし、ポイントさえわかってしまえば簡単。

インボイス制度対応やEC（ネットショップ）などには、最大で費用の4分の3が補助されるし、PCやタブレットなど一部のハードウェアも対象になります。活用するために抑えるポイントをお伝えします。



日時：12月6日（水）11:00~11:50
場所：ZOOM（オンライン）
参加費：無料

企業のSNS活用セミナー

コロナ感染拡大後、対面が基本となっている営業方法や集客方法は一変しました。

「直接会わなくともOK」が選択肢として当たり前になった今「アボをとりにいく会社（自分）」から「アボをもらえる会社（自分）」にならなければいけないと痛感しました。

そんな時、低コスト・高パフォーマンスで行えるのがSNSです。

今回のセミナーではSNSの現状と弊社でもはじめたばかりのSNS（主にInstagram）をもとに、「これから」SNSを始めた方が、SNS「やった」けどやめてしまった方をメインゲットに企業SNSのはじめ方をご紹介します！

日時：12月14日（木）11:00~11:50
場所：ZOOM（オンライン）
参加費：無料

クイズ

アーティくんは、ペアの食事券を手に入れたため、3人の友達のどれかと行こうと考えました。

一人しか誘えない為、宝箱の中に食事券を入れ、3桁のダイアル式の南京錠[000~999]を掛けました。

友達に、「その南京錠を最初に開けられた人と行くよ」と伝え、3人に一桁ずつ数字を教えて上げました。（Aさんは100の位、Bさんは10の位、Cさんは1の位を教えました。）

また、開錠できる番号は、3桁の数字を合計すると9になり、各桁の値は「100の位 <= 10の位 <= 1の位」になるように設定しています。

3人はしばらく考えて、だれもすぐに番号が分からない事から、Bさんは番号が分かり開錠する事ができました。

さて、開錠の番号は何番でしょうか。

アーティスティックス クイズの答え

